



梅雨の最中ですが、梅雨の合間の晴れた日には、まぶしい日差しの中、汗をかきながらも園庭やテラスでおもいきり外遊びを楽しんでいる子どもたちです。

7日は七夕です。今年は園内だけではなく玄関前や道路沿いに笹飾りを置き、短冊には子どもたちが新型コロナウイルスの収束を願って飾ります。それぞれの場所で頑張っている方々への感謝の気持ちが、地域の方々にも届きますようにと思っています。

子どもたちにとっては楽しいことがいっぱい夏ですが、コロナウイルスの影響で、例年通りのようなプール遊びや水遊びをすることは難しい状況です。しかし、私たち職員は、今の時期でしかできない経験をたくさん子どもたちにさせてあげたい、子どもの心に残るような楽しい思い出を残してあげたいという思いで溢れています。コロナウイルスの影響ですべてを制限し諦めるのではなく、このような状況だからこそできることを考えていきたいと思っています。感染予防に気を付け子どもたちの健康を十分に考慮した上で、夏ならではの遊びが経験できるように工夫し計画していきたいと考えています。

暑い日が続く、体調を崩しやすい時期ですが、盛夏を迎えるこれからの日々を、健康管理には十分留意して、活動と休息のバランスを取りながら、暑さに負けず元気に過ごしましょう。



行事予定

- 6日(月) 七夕まつり
- 13日(月) リトミック
- 13・14日(月・火) 身体測定
- 29日(水) つどいの会



おたんじょうびおめでとう

- | | |
|-----------------|-----------------|
| 3日 U・H さん (5歳) | 16日 H・O くん (3歳) |
| 7日 H・S くん (3歳) | 20日 S・G くん (5歳) |
| 9日 G・I さん (1歳) | 22日 K・M さん (5歳) |
| 13日 T・S くん (2歳) | 23日 S・Y くん (4歳) |
| 15日 I・M くん (5歳) | 24日 N・H さん (5歳) |
| 27日 UK くん (3歳) | |



新しいお友だちの紹介

<ひよこ組>

G・I さん

ご協力ありがとうございます

大変お忙しい中、個人懇談にご協力して頂きありがとうございます。新年度に入っても、コロナの影響で保護者の方とゆっくりお話する機会が少なくなっていました。お休みのご協力をされている間、ご家庭でどのように過ごされていたのかなと思ったり、お母さん方も大変だったのではないかなと思いました。自粛解除の流れも出てきたところで、用心はしながらも、保護者の方々と、ぜひ子どもたちの成長や悩みなどお話を伺いたいと考え、個人懇談を計画させていただきました。「~ができるようになった」「まだ~ができない」等と目に見える結果で子どもをみてしまいがちですが、ふたば保育園では一人一人の子どものできることを大切に支え、感性や人間性の育ちをどう支え伸ばしていけるかを考えています。心の根っこは目には見えませんが、しっかりと太い根を張って将来に向かって伸びていく土台を作れるように、その保育が大きな栄養素になることを願って保育園と保護者の方々の共通理解を深め、心を合わせてお子様の育ちを支えていけたらと思っています。また、今回の個人懇談以外でも悩みや相談等がありましたら、いつでも応じたいと思いますのでお気軽に声をお掛けください。